

## Individuelles Pilotprojekt 2022/02: „Schulcup“

Zur Förderung des Nachwuchses im Österreichischen Tanzsportverband wird ein Pilotprojekt ins Leben gerufen bei dem es Schulklassen ermöglicht wird an einem Breitenportturnier teilzunehmen.

Zum einen ist das Training in einer Gruppe motivierender und mit mehr Spaß verbunden und zum zweiten ist die Hemmschwelle sich einer Öffentlichkeit zu präsentieren und vorzutanzten niedriger.

Dementsprechend sollte die Zielsetzung für das gemeinsame Training vor allem Spaß an der Bewegung sein.

Um in weiterer Folge die Kinder zum Tanzsport zu bewegen soll die Volksschulklasse von einem Verein des ÖTSV bzw. dessen ÜbungsleiterInnen, InstruktorInnen und TrainerInnen betreut werden. Speziell im Anschluss an den Schulcup soll eine weitere Betreuung gewährleistet werden um den Einstieg in gewöhnliche Breitensportbewerbe zu ermöglichen. Der ÖTSV hat hierbei nicht die Möglichkeit Kontakte zu Schulen herzustellen, dies muss selbstständig von den jeweiligen BetreuerInnen/Vereinen organisiert werden.

### **Die Eckdaten des Wettkampfes:**

- Datum: 25. und 26. Februar 2023 im Rahmen des Pyramidcups 2023
- Ort: Eventhotel Pyramide Vösendorf
- Zielgruppe: 1. -4. Volksschulklasse
- Tänze: Langsamer Walzer, Tango, Cha Cha Cha, Jive (Es wird empfohlen leichte Schrittkombinationen zu unterrichten)
- Bewertung: 1 - 5 des österreichischen Schulnotensystems
- Sonstiges: Es kann sowohl als Paar als auch als Single getanzt werden, jede Person wird prämiert. Der organisatorische Rahmen bezüglich des Unterrichts muss mit der Schule vereinbart werden.

Interessierte BetreuerInnen/Vereine mögen sich bitte bei Markus Hackl melden.

+43 699 18205863

eMail: [nationaltrainer-nachwuchs@oetsv.at](mailto:nationaltrainer-nachwuchs@oetsv.at)